



Accompagnant à la médecine du travail

Par **Sandradradra**, le **21/04/2021** à **10:07**

Bonjour ,

le médecin de la médecine du travail est très agressif, je suis très angoissé d'y retourner seule. (je ne suis pourtant pas émotive, ni en dépression

Par **P.M.**, le **21/04/2021** à **11:02**

Bonjour,

Je ne vois pas d'interrogation dans votre exposé...

Par **Sandradradra**, le **21/04/2021** à **11:08**

Je me demande s'il ne manque pas la moitié du message que j'avais écrit ?

C'est bizarre je ne vois là suite où je demande si je peux imposer d'être accompagné lors du prochain rendez vous.

Ou même communiquer que par écrit afin que cela reste cordial

Par **P.M.**, le **21/04/2021** à **11:55**

Bonjour,

Il n'est pas prévu à ma connaissance que vous puissiez vous faire accompagner à la visite médicale du travail ni que cela se transforme en échange de correspondances...